

PELITA

Sosialisasi Sadar Hukum Dan Penanggulangan Napza Di Smpn 3 Agrabinta: Paradigma Baru Kanit Binmas Polsek Agrabinta

Cianjur - CIANJUR.PELITA.WEB.ID

Jul 30, 2024 - 21:51



Polres Cianjur Polda Jabar - Selasa, 30 Juli 2024 – Polsek Agrabinta Polres Cianjur Menggelar Kegiatan Sosialisasi Sadar Hukum Dan Penanggulangan Penyalahgunaan Napza Di Smpn 3 Agrabinta, Desa Bunisari, Kecamatan Agrabinta Pada Selasa Pagi. Kegiatan Ini Dipimpin Langsung Oleh Aiptu Yayan Royana, Kanit Binmas, Bersama Brigadir Ayi Apendi.

Dalam Kegiatan Yang Berlangsung Di Aula Smpn 3 Agrabinta, Aiptu Yayan Royana Menyampaikan Materi Mengenai Pentingnya Kesadaran Hukum Dan Dampak Negatif Dari Penyalahgunaan Napza (Narkotika, Psikotropika, Dan Zat Adiktif). Sosialisasi Ini Bertujuan Untuk Memberikan Pemahaman Kepada Siswa Tentang Bahaya Penggunaan Napza Serta Langkah-Langkah Pencegahan Yang Dapat Diambil.

"Melalui Sosialisasi Ini, Kami Berharap Para Siswa Dapat Memahami Dan Menghindari Penyalahgunaan Napza. Ini Merupakan Bagian Dari Paradigma Baru Dalam Pendekatan Pendidikan Hukum Kepada Generasi Muda," Ujar Aiptu Yayan Royana.

Brigadir Ayi Apendi Menambahkan, "Kami Juga Ingin Menanamkan Nilai-Nilai Disiplin Dan Tanggung Jawab Dalam Diri Siswa, Agar Mereka Dapat Menjadi Generasi Yang Cerdas Dan Bebas Dari Pengaruh Negatif."

Kapolres Cianjur, Akbp Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., Melalui Kapolsek Agrabinta, Iptu A Nanda Rihardja, Menyampaikan Dukungan Penuh Terhadap Kegiatan Ini. "Kami Berkomitmen Untuk Terus Melakukan Sosialisasi Dan Pembinaan Kepada Masyarakat, Khususnya Kepada Generasi Muda, Sebagai Upaya Preventif Terhadap Penyalahgunaan Napza," Ungkap Kapolsek Agrabinta.

Kegiatan Ini Diharapkan Dapat Meningkatkan Kesadaran Hukum Di Kalangan Siswa Smpn 3 Agrabinta Serta Memberikan Dampak Positif Bagi Lingkungan Sekitar.

"Melalui Sosialisasi Ini, Kami Berupaya Membentuk Pola Pikir Yang Sadar Hukum Dan Bebas Dari Pengaruh Negatif Napza Di Kalangan Pelajar. Kami Percaya Bahwa Dengan Pendekatan Ini, Kita Dapat Menciptakan Generasi Muda Yang Lebih Baik Dan Berintegritas," Tegaskan Aiptu Yayan Royana.